

**EMPFEHLUNG**  
**für die Firma Aseptsuisse AG**

**Sacherhalt:**

Im November 2016 musste ich wegen Austritts von giftigen Gasen aus einem verunreinigten Putzmittel meine ganze Wohnung desinfizieren lassen.

Die Firma Aseptsuisse AG, Weizacker 20, 1717 St. Ursen, hat diesen Auftrag übernommen und die Arbeiten ausgeführt.

**Empfehlung:**

Ich kann die Firma aufgrund meiner Erfahrungen bei diesem Einsatz bestens empfehlen:

- Das angewandte Desinfektionsverfahren war sehr wirksam
- Der Einsatz der Firma war zuverlässig und effizient
- Der mit der Ausführung der Arbeiten eingesetzte Mitarbeiter Michele Pacifico war sehr engagiert, suchte stets nach kreativen Einsatzlösungen, arbeitete sehr konzentriert und zeigte sich stets sehr offen, auch spezielle Wünsche der Auftraggeberin in die Arbeit einzubeziehen.

Oberdorf, 21. Dezember 2016

Bernadette Meienberger

*B. Meienberger*